



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 05. Februar 2013

P125333

Schriftliche Anfrage Patrick Hafner betreffend Plakate der Kriminalprävention

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Erfahrungen der Ermittlungsbehörden und der Fachstelle zeigen, dass Einbrecherinnen und Einbrecher sich hauptsächlich offenkundige Hinweise auf die Abwesenheit der Hausbewohnerschaft zu Nutze machen, ohne gezielt Nachforschungen im Internet bzw. in sozialen Netzwerken zu tätigen. Ungeachtet dessen wird im Rahmen der Überarbeitung der Plakatkampagne „Einbruch – nicht bei mir!“ geprüft, wie auf den vorsichtigen Umgang mit dem Internet bzw. den sozialen Netzwerken hingewiesen werden kann.

